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L’Assemblée Générale Ordinaire du District de Football des Deux-Sèvres s’est tenue le vendredi 16 juin 2023 à 
Champdeniers, sous la Présidence de Mr. GUIGNARD Daniel.  
 
 
ASSISTE DE :  
 
Membres du Comité :  
Mmes SARRAZIN Claire – RULLIER Maryse 
MM. BARBOTIN Jean-Claude - BAUDOUIN Gilles – BERTAUD Jean-Luc – BODIN Dany– BOURON Benoît – CHATELLIER 
Mickaël - DELAVAUD Bernard - GODET Jean-Pierre – GUIGNARD Daniel - LAROCHE Pierre - LIAIGRE Alain – MASSE Jean-
Yves - MAZURIE James – PARNAUDEAU Romain – PETIT Jean-Jacques - PRUNIER Jacky – ROUGER Alain 
Membres Cooptés :  
Chargés de Mission : MM - SABOURAULT André  
Membres du Personnel :  
Mme LEGE Annie  
MM ; LAVILLE Jean-Marc – MICHEAU Anthony – MAHAOUADI Hakim - POIRAULT Jean-Luc 
CTR : M GRIMPRET Christophe 
Commission Electorale : Mme MARTIN Brigitte  
MM.  GRELLIER Jean Marie – LACROIX Nicolas – MAUDET Jean Pierre – ROY Jacky – VIOLLET Patrick  
 
PERSONNALITES PRESENTES  
- Monsieur GINGREAU François, Conseiller Départemental en charge du sport, 
- Monsieur CAPELLE Alain, Maire de CHAMPDENIERS, 
- Monsieur DRAPEAU Jean-Luc, Suppléant MME BATHO Députée 
- Monsieur POTTIER Laurent, Inspecteur Jeunesse et Sport 
- Monsieur CHAMPEIL, Président d’Honneur de Champdeniers Pamplie US 
 
EXCUSES :  
 
Membres du Comité :  
MM. BONNET Franck - DENIAU Jean-Paul – GAUVIN Francis - GODET Jean-Marie – LAMARQUE Dominique - MALEN 
Jérôme – NOIRAULT Fabrice – OUVRARD Jacques – THIBAUD Jean-Luc - ZACCHEO Emmanuel 
Membres Cooptés :  
MM. BOURDEVERRE Jérôme - BERNARD Benjamin – PORCHER Michel  
Chargés de Mission : MM GOUDEAU - LACROIX Pierre - SENARD Claude 
Membre du Comité d’Honneur : MM. HIBRAIM Bernard - MICHONNEAU Marc 
Membres du Personnel 
Mme ALMEIDO RIBEIRO Judite 
 
PERSONNALITES   
- Monsieur ROUSSET Alain, Président de Région Nouvelle Aquitaine 
- Monsieur RIOU Guillaume, Vice-Président du Conseil Régional,  
- Madame DUBEE Emmanuelle, Préfète des Deux-Sèvres, 
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- Monsieur MAROTEL Xavier, Secrétaire Général Préfecture des Deux-Sèvres, 
- Madame PAGES Sophie, Directrice Général préfecture des Deux-Sèvres, 
- Madame DESNOUES Coralie, Présidente du Conseil Départemental,  
- Monsieur BAURUEL, Conseiller Départemental du canton, 
- Madame MISSIOUX Marie-Pierre, Conseillère Départementale du canton, 
- Monsieur FAVREAU Gilbert, Sénateur des Deux-Sèvres,  
- Monsieur MOUILLER Philippe, Sénateur des Deux-Sèvres 
- Madame BATHO Delphine, Députée  
- Monsieur MARCHIVE Bastien, Député 
- Monsieur FIEVET Jean Marie, Député 
- Monsieur DELIGNE Francis, Président du Crédit Mutuel 
- Monsieur CHEVALIER Eric, Délégué Départemental du Crédit Mutuel  
- Monsieur MENES Jean-Guillaume, Directeur Général Crédit Agricole Charente-Maritime/Deux-Sèvres 
- Monsieur ENNJIMI Saïd, Président de la Ligue de Football Nouvelle Aquitaine, 
- Madame GUILLORIT AYRAULT Marie-Ange, Secrétaire Générale de la LFNA 
- Monsieur NOLORGUES Vincent, Président LFA, 
- Monsieur LE YONDRE Philippe, membre du BELFA, 
- Monsieur MACHET Patrick, Président du CDOS 
 
Clubs Libres présents ou représentés 
Aiffres AV.S - Amailloux C.S.– Pays Argentonnais - Assais Am. S - Aubinrothais El.S. – Augé Azay le Brûlé A.S – FC Jeunes 
Orée de l’Autize – Autize FC - Avenir. 79 F.C - Beaulieu Breuil E.S  - Beauvoir S/Niort C.S.– Bessines Asptt - Boismé Clessé 
E.S - Boutonnais F.C - Bressuire F.C. –  US Brion - Brûlain Esp. S. – Buslaurs Thireuil – Celles Verrines ent-S - Cerizay CO - 
Champdeniers-Pamplie U.S. - Chanteloup Chapelle E.S – Chatillon Pompaire E.S. - Chauray F.C. - Chenay Chey Sepvret US 
- Cherveux  Am.Rur. - Chiche F.C - Clazay Bocage FC - Clussais La Pommeraie ET.S. – Comores - F.C - Coulonges 
Thouarsais AM.S - Echiré St Gelais AV.S.- Exireuil Ste Educ.Pop.C. – Exoudun AM.S – Fayenoirterre E.S – Fomperron 
Ménigoute –  Fors O.S.C. - Frontenay St Symph US - Gati-Foot -  Gatine Sud F.C –Haut Val De Sèvre 94 F.C – Inter Bocage 
Football Club - SC L’Absie Largeasse Moutiers sous Chantemerle - La Crèche U.S – Le Breuil Bernard -  Les Gâtinaises F.C - 
Le Tallud EV. – US Lezay – Limalonges Coqs Gaulois -L’Ouin Pays F.C - Louzy ETS – Lutaizien-Oiron ES - Maixentais Pays 
US – Marigny - Mauzé S/le Mignon U.S – Mellois Pays A.S - Moncoutant S.A – Montravers F.C DE – ET.S Mougon - Niort 
Clou Bouchet - SA Soucheen - Niort St Florent U.A. – Niort St Liguaire - Niort Pexinoise U.S - Noirlieu Chambroutet 
Bres.C.Laiq. - Nueillaubiers F.C - Paludeen - Pamproux U.S.Fraternelle - Parthenay Viennay R.C - Parthenay Portugais A. – 
Périgné A.S – Plaine et Gâtine F.C - Prahecq US - Romaine ET.S. – St Amand sur Sevre ET.S - St Aubin Le Cloud C.A - St 
Cerbouillé Ent.S. ST - St Jean Missé F.C. – Thouet F.C. –St Martin Les Melle A.S. -  St Romans Les Melle Ste Educ.Pop. - St 
Sauveur U.S. – St Varent Pierregeay US - Ste Eanne Football Club – A.M.S Ste Néomaye Romans -. Ste Ouenne Am.s - 
Terves Es Esp. - Thénezay-Ferrière Peyratte ES. – Thouars Foot 79 - Vasleenne US - Venise Verte C.S - Vergentonnaise U.S 
– Vouillé St. - Voulmentin St Aubin Du Plain Ent. - Vrère St Leger De Montbrun U.S – Vrines FC  
Ex-Tension Futsal Echiré – Kéfilm F.C  - The Futsal O.C Vouilletais  
 
AMENDE FINANCIERE POUR LES CLUBS ABSENTS A L’ASSEMBLEE GENERALE : 
Dans sa réunion du 28 décembre 2022, pv n° 01 de la saison 2022/2023, le Comité a fixé les amendes pour absence :  
 
Clubs absents Régional ➔ 84 € 
Chamois Niortais FC.    
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Clubs absents 1ère – 2ème et 3ème Division ➔ 73 € 
Airvo St Jouin F.C - Cerizay A.S Portugais – ACS Mahorais – Val De Boutonne Foot 79  
 
Clubs Absents Autres divisions ➔  63 € 
 Ent Genneton - Mauzé-Rigné - SC Neuvy Bouin - ET.S.B Paizay le Tort - St Martin du Fouilloux -– US.AM. du Sauzeen  
 
Clubs Futsal ➔  63 €  
Niort Athlétic F.C - Niortais RC – Tys Futsal Club – Thénezay Futsal Club 
 

 
 

ASSEMBLEE GENERALE  
 

Le quorum étant atteint, la séance est ouverte à 20 heures 00. 
 
 

 

ALLOCUTION D’OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE    
PAR LE PRESIDENT DANIEL GUIGNARD 

 
 

 
Chers Ami(e)s, Bonjour à toutes et à tous, 
 
Mesdames et Messieurs les Dirigeantes et Dirigeants de club, je vous remercie d’avoir répondu présent à notre 
Assemblée Générale Ordinaire. 
 
Avant d’aller plus loin, nous allons observer une minute de silence en pensant à ceux qui nous ont quittés cette saison. 
 
Voici l’ordre du jour annoncée de cette assemblée : 

1. Mot de M le Maire de Champdeniers et du président du club de Champdeniers 

2. Approbation du PV AG financière du 28 octobre 2022 à St Rémy  

3. Etude des vœux présentés par les clubs et le District, puis vote. 

4. Approbation après discussion du rapport Moral et des rapports des présidents de commissions 

5. Proclamation des résultats des votes concernant les vœux. 

6. Questions diverses. 

7. Allocution du Président du District 

8. Allocution des personnalités présentes et des partenaires présents 

9. Clôture de l’assemblée Générale et dislocation 

 

Je voudrais tout d’abord remercier, Monsieur Alain CAPELLE, Maire de la Commune de Champdeniers, pour la mise à 
disposition de cette très belle salle. Je remercie aussi Monsieur Dominique ELIE, Président du club de Champdeniers 
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Pamplie, représenté ici par Monsieur CHAMPEIL, Président d’Honneur du club et toute son équipe dirigeante pour 
l’organisation matérielle de cette manifestation. 
 
Je remercie également les personnalités présentes : 
Monsieur François GINGREAU, Conseiller Départemental en charge du sport,  
Monsieur Jean-Luc DRAPEAU, Suppléant de Madame BATHO Députée, 
 
Monsieur Laurent POTTIER, Chef de Service Départemental à la Jeunesse, à l’Engagement et aux Sports.  
Ainsi que nos partenaires institutionnels ou privés, qui, par leur présence, montrent ainsi tout l’intérêt porté à notre 
discipline. 
  
Je n’oublierai pas les Membres du Comité Directeur, ainsi que l’ensemble du personnel du District. 
 
A vous tous et toutes, Présidentes, Président, Dirigeantes, Dirigeants, Educatrices, Educateurs, Arbitres, Joueuses, 
Joueurs, je vous remercie de votre présence et de votre investissement tout au long de l’année 
 
Je déclare ouverte l’Assemblée Générale Ordinaire et passe maintenant la parole à Monsieur le Maire et ensuite au 
Président d’Honneur du club, ainsi qu’à M François GINGREAU, pris par ailleurs il doit quitter l’assemblée rapidement. 
 

 

ADOPTION DU PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE 

DU 28 OCTOBRE 2022 à ST REMY 

Paru dans le Journal Electronique n° 13 du 18 novembre 2022. 

 

 

Aucune observation n’étant faite par l’Assemblée, celui-ci est adopté à l’unanimité. 
 
  

 

ADOPTION DU RAPPORT MORAL SUR LA SAISON 2022/2023 
 

 

Aucune observation n’étant faite par l’Assemblée, celui-ci est adopté à l’unanimité.  
 
 

ALLOCUTION DE M Alain CAPELLE, Maire de CHAMPDENIERS 
 
 

Monsieur GUIGNARD Président du District, Monsieur François GINGREAU, Conseiller Départemental Délégué aux sports, 
Monsieur Jean-Luc DRAPEAU, Monsieur Alain POTTIER, Messieurs les Membres du Comité Directeur du District,  
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Messieurs les représentants des clubs du département, c’est un honneur pour moi et ma commune de vous accueillir et 
je vous souhaite la bienvenue. 
 
Champdeniers, 22Km² de superficie où vivent 1800 Campidénariens est une commune située dans une cuvette, baignée 
par l’Egray, située au croisement des routes départementales 745 et 748 reliant du nord au sud Bressuire à Niort et de 
l’est à l’ouest Fontenay-Le-Comte à St Maixent l’Ecole, elle fait partie de la Communauté d’Agglomération de Val de 
Gatine. 
 
C’est une commune où il fait bon vivre et sur laquelle existent tous les commerces de proximité. Notre village recense 
40 associations pour 1000 adhérents ce qui en fait la 13ème commune la plus attractive du département. 
 
Je félicite encore US Champdeniers Pamplie, notre club, pour toutes ses réussites passées ou à venir et je leur passe la 
parole avec plaisir, en vous remerciant de m’avoir écouté, merci. 
 
 

ALLOCUTION DE M CHAMPEIL, Président d’Honneur du Club de CHAMPDENIERS PAMPLIE 

 
Mr le Président, Mesdames et Messieurs les élus, Chers amis, 
 
L'USC renait en 1946 des cendres de l'ASC disparue en 1940. Débuts héroïques où nos valeureux footeux se déplaçaient 
à vélo pour rejoindre le terrain adverse. 
L'USC se développe et grandit avec 2 puis 3 équipes seniors. L'école de foot apparaît dans les années soixante touchant 
d'abord cadets et minimes avant de s'étendre à toutes les catégories. 
 
En 1996 la fusion se fait avec Pamplie créant l'USCP. 
Le rythme de croisière est pris. Notre équipe 1ère navigue en père peinard entre 3ième et 1ére division départementale 
mais dernièrement plus souvent en D3. Nos réserves en D4 et D5 ont traversé une crise d'amaigrissement qui s'est 
traduit cette année par le forfait général de notre dernière réserve. 
      
Fort d'une école de foot où toutes les catégories sont représentées des U6 aux U18 grâce à nos valeureux entraîneurs 
bénévoles nous allons démarrer une saison 2023-2024 en fanfare, L'équipe première qui s'est bien maintenue en milieu 
de tableau va partir renforcer à l'assaut de la D2 tandis que nos réserves vont s'envoler vers la D4. Alors d'où vient cette 
assurance ? 
Vous l'avez compris Fred AZZOPARDI reprend les rênes de l'USCP. Il se morfondait dans son Home à Rouvres et a donc 
décidé de reprendre du service à Champdeniers pour notre plus grande satisfaction. 
        
L'USCP forte de ses 171 licenciés dont 100 jeunes à l'école de foot est bénéficiaire d'une trésorerie saine et pense bien 
assurer son avenir, même si nous avons le regret de ne pas pu avoir les effectifs suffisants pour engager une équipe 
féminine. Mesdames on vous attend sur le terrain et aussi en tant que Dirigeantes. 
Signalons la présence dans notre club de 2 arbitres, Frédéric MONJOU et Benjamin BERNARD qui officie actuellement en 
R1, bravo à lui.  
Un dernier point à évoquer, le regroupement des clubs dans nos campagnes, les entraînements, le suivi de toutes les 
équipes, leur formation nécessitent beaucoup de monde, certains clubs ont fusionné nous y pensons mais nos voisins y 
pensent-il ? 
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Nous voilà, comme vous tous, bien armés pour la saison prochaine et je vous souhaite à tous de trouver, à défaut de la 
victoire, beaucoup de plaisir dans la pratique du foot. 
 

 

 

ALLOCUTION DE MONSIEUR FRANCOIS GINGREAU CONSEILLER DEPARTEMENTAL EN CHARGE DU SPORT  
 

 
 

Il remercie de lui avoir donné la parole, et félicite le club de Chauray pour son accession en N3 après un dénouement 
haletant en face à face avec Bressuire, son club de cœur. Il revient sur la discipline des matchs après avoir arbitré en 
bénévole des matchs en D5, force est de constater combien c’est compliqué de diriger une rencontre, les mauvaises 
paroles fusent, et les comportements sont trop souvent inconvenants, il faut que le foot reste un jeu. 
 
Il annonce la reconduction du Ticket Jeune Citoyen, avec une procédure d’obtention différente de l’an dernier puisque 
se seront les clubs qui en feront la demande après avoir eu l’accord des enfants. 
 
Il informe l’assemblée que des lots sont à la disposition, au Conseil Départemental, des associations pour l’organisation 
de leurs évènements. 
 
Si les clubs font des actions particulières il ne faut pas hésiter à interroger le(la) Conseiller(e) Départemental(e), il(elle) 
dispose d’une dotation cotisation cantonale. 
  
 
 

ALLOCUTION D’OUVERTURE DE MONSIEUR DANIEL GUIGNARD PRESIDENT DU DISTRICT DES DEUX-SEVRES 
 

 
 

Avant de passer au déroulement de la saison, nous allons signer un partenariat de 4500€ avec le Crédit Mutuel 
représenté par Monsieur BARATON Claude, Chargé des Relations Publiques du Crédit Mutuel, nous le remercions et 
nos relations font partie maintenant d’une longue histoire. 
 
Encore une saison complète, menée à son terme avec une météo très clémente, avec son lot de montées mais aussi son 
lot de descentes : 

➢ Descente des Chamois Niortais en Nationale 
➢ Parthenay Viennay et Niort St Liguaire passent de R1 en R2 
➢ Chauray (2), St Sauveur et Bressuire (2) descendent en R3 
➢ Aiffres, Pays Maixentais, Pays de l’Ouin, St Cerbouillé, St Varent Pierregeay quittent la Ligue pour se retrouver 

en District D1 
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Félicitations à tous nos promus : 

➢ De D1 qui montent en R3 : FC Autize et Inter Bocage FC 
➢ De R3 qui montent en R2 : Thouars Foot et Avenir 79 
➢ De R1 qui retrouve la N3 : Chauray FC 
➢ Ainsi que tous les autres clubs accédant au niveau supérieur. 

 
Un coup de chapeau à nos clubs féminins qui se structurent de plus en plus et dont les résultats s‘en ressentent 
favorablement, malheureusement nous sommes en retard par rapport à beaucoup de districts de la LFNA, il faut faire 
des efforts de recrutement dans nos clubs et trouver des féminines pour lancer des équipes nouvelles. 
 
Il est également temps de faire la lumière sur nos clubs de futsal : 

➢ Niort AFC pour leur parcours en Coupe Nationale Futsal 
➢ THOUARS Foot qui pour sa première année d’existence remporte la Coupe des Deux-Sèvres, le championnat de 

D2 et s’est hissé jusqu’en finale de la Coupe Nouvelle Aquitaine Futsal pour finalement s’incliner sur la plus 
petite des marges en toutes fin de match (8-7) contre Jeanne d’Arc d’Ax. 

 
Félicitations également à tous les arbitres ayant eu une promotion en cette fin de saison. N’oublions pas que leur rôle 
est prépondérant pour le bon déroulement de nos compétitions, merci à eux pour leur investissement. 
 
Une mention particulière à Thomas BROSSARD, Franck LALANNE et Flavien MARY qui ont fait un excellent parcours en 
Coupe de France des Arbitres La Poste en terminant parmi les 64 meilleurs arbitres sur les 3200 au départ. 
 
Enfin pour terminer la parenthèse sur les arbitres, un grand bravo à notre salarié Hakim MAHAOUDI, vainqueur de cette 
1ère édition de la Coupe de France des Arbitres La Poste. 
 
Comme chaque saison, nous sommes obligés d’appuyer sur la Commission de Discipline. Cette saison, encore, beaucoup 
de dossiers sont passés en instruction, trop, beaucoup trop. Nous souhaitons insister sur le fait que le football, notre 
football départemental, ne reste qu’un jeu, restons courtois, respectons nos adversaires afin que notre discipline 
favorite reste un plaisir pour toutes et tous. 
L’actualité nous démontre, d’année en année, que nous sommes chanceux et chanceuses de pouvoir pratiquer une 
discipline qui nous plaît, de pouvoir nous épanouir sur et en dehors des terrains. Alors protégeons notre passion et 
montrons l’exemple, notamment dans les catégories jeunes !!! 
 
Revenons sur un sujet plus joyeux en faisant un point sur nos manifestations de fin de saison (jeunes, seniors et 
féminines) qui se sont déroulées ces dernières semaines. Toutes les finales se sont bien déroulées, l’engouement autour 
de ces jours festifs reste intact, le respect et le spectacle sont au rendez-vous. 
 
La Journée Nationale des Débutants, à Chauray cette année, s’est déroulée sans encombre, avec un total de 1270 
enfants sur cette belle journée, c’est impressionnant !!! 
 
Gros point fort : Pour une coupe nouvellement crée, la Coupe des Réserves a tenu toutes ses promesses. Nous avons eu 
un bon retour de la part des clubs participants à cette compétition, ils sont pleinement satisfaits et cette compétition 
sera reconduite l’année prochaine. 
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Voilà ce que j’avais à vous dire, je vous remercie de m’avoir écouté et il est maintenant temps de procéder à la 
présentation des vœux ainsi qu’au vote. 
 
 
 

PRESENTATION DES VŒUX RETENUS PAR LE COMITE DIRECTEUR DU DISTRICT 
 

 

 
VŒU N° 1 PRESENTE PAR LE FC BRESSUIRE 
Que le règlement des arbitres nommés pour les matchs de coupes jeunes se fasse en prélèvement 
automatique, cela serait plus simple. 
 
VŒU N° 2 PRESENTE PAR LE FC CHANTELOUP COURLAY LA CHAPELLE 
Nous souhaiterions que le règlement des arbitres pour l’ensemble des rencontres de niveau District (Championnat et 
Coupes) soit payé par virement directement aux arbitres. 

Le Président GUIGNARD interroge l’Assemblée et demande si quelqu’un s’oppose à un vote à bras levé, n’ayant pas 
d’opposition, ces deux vœux sont acceptés à l’unanimité de l’Assemblée. 
 
Cette nouvelle procédure demandant une réflexion et un travail conséquent pour la mettre en place, ne sera pas lancée 
dès l’ouverture de la saison. A noter aussi que les frais d’arbitrage chez les jeunes ne seront plus partagés par les deux 
clubs mais qu’ils seront pris en charge par le club recevant. 
 
  

 

ALLOCUTION DE MONSIEUR JEAN-LUC DRAPEAU SUPPLEANT DE MADAME BATHO DEPUTEE 
 

 

Il excuse l’absence de Mme BATHO, et félicite le Comité Départemental du Football pour tout le travail accompli tout au 
long de cette saison, il revient sur la discipline et dit que le foot devrait être porteur de valeurs de citoyenneté et 
malheureusement ce n’est pas toujours le cas.  
Il remercie le Comité Départemental de fournir des efforts sur le sport féminin, et espère qu’avec les échéances 
internationales des féminines cela fera venir beaucoup de monde au football féminin. 
Il adresse ses vœux de succès à l’assemblée pour la prochaine saison. 
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ALLOCUTION DE MONSIEUR POTTIER LAURENT CHEF DE SERVICE DEPARTEMENTAL A LA JEUNESSE,  
A L’ENGAGEMENT ET AUX SPORTS 

 

 

Je voudrais vous féliciter, car 17000 licenciés, 126 clubs et 2700 bénévoles c’est énorme et alors que les bénévoles sont 
à la baisse vous avez trouvé les moyens de faire une hausse de 300 sur un an. Pour cela je vous félicite vous les clubs car 
vous êtes les principaux acteurs et ce succès c’est votre travail, bravo. 
Vous connaissez notre service pour les aides ANS sur l’aide à l’emploi et aussi certaines aides pour les communes, mais 
aujourd’hui je voudrais vous parler de 3 mesures qui sont intéressantes pour vous : 
 

➢ 2 heures de sport au collège : Ces 2 heures de sport sont destinées à faire des jeux ludiques pour rapprocher du 
sport ceux qui sont éloignés du trafic sportif, et vous pouvez aussi les rapprocher de votre sport favori. Si cela 
vous intéresse rapprochez-vous de l’établissement le plus près de votre club et proposez vos services. Vous 
pouvez aussi bénéficier d’une aide financière. 

 
➢ Le Service National Universel, le jeune s’engage sur 2 temps, un temps destiné à la cohésion et un autre temps 

pour une mission d’intérêt général de 84 heures qu’il doit donner à une association, donc là encore vous pouvez 
vous rapprocher de nous, et si un jeune vous propose ne refusez pas, ils ont besoin de vous et vous vous avez 
besoin d’eux et c’est entièrement gratuit. 
 

➢ Le Service Civique, ce service est pris en charge à 90% et dure 8 mois, les jeunes peuvent vous aider sur plein de 
chose, et là encore vous pouvez vous rapprocher de nous. 
 

Je vous remercie de m’avoir écouté et encore félicitations à vous pour le travail accompli.  
 
 

ALLOCUTION DE CLOTURE DE MONSIEUR DANIEL GUIGNARD PRESIDENT DU DISTRICT DES DEUX-SEVRES 
 

 

Je remercie de nouveau Monsieur le Maire pour la mise à disposition de la salle, ainsi que le Président du club et toute 

son équipe dirigeante qui ont mis tout en œuvre pour l’organisation de cette Assemblée Générale. 

  

Je tiens également à remercier nos partenaires qui nous soutiennent tout au long de la saison, qu’ils soient 

institutionnels ou privés. 

 

Je citerai donc :  

- Le Conseil Départemental et sa Présidente Madame Coralie DESNOUES, représentée par Monsieur GINGREAU 

François, pour sa subvention 
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- Monsieur POTTIER Laurent, Inspecteur Jeunesse et Sports, chef du Service Départemental à la Jeunesse, à 

l’Engagement et au Sport. 

- La Fédération, la L.F.A. et la Ligue Nouvelle Aquitaine 

- Nike  

- Le Crédit Mutuel représenté par Monsieur Claude BARATON 

- Le Crédit Agricole,   

- La Boucherie Charcuterie Traiteur « Le Petit Fief »,  

- La Macif 

- Intersport 

- La Société Guy LIMOGES, maintenant TECERES 

- Les différents médias qui relaient nos informations : La Nouvelle République - Le Courrier de l’Ouest – La 

Concorde - Collines FM - D4B - Radio Gâtine et Radio Val d’Or et RCF 

- Les Municipalités où évoluent nos clubs de football  

 

- Vous tous pour votre implication permanente et votre dévouement 

- Tous les membres du Comité pour leur investissement pour le bon fonctionnement de notre maison  

- Le personnel administratif Annie, Hakim, Anthony, Jean-Luc, Jean Marc ainsi que notre technicien Christophe. 

 

Un grand merci pour votre aide pour les uns et votre dévouement pour les autres, car sans vous, notre discipline ne 

pourrait vivre. 

 

Avant de terminer j’aimerais dire un petit mot sur Jean-Marc LAVILLE, CTD DAP, qui a fait le choix de se réorienter 

professionnellement, tout en restant dans notre maison du Football. En effet, il s’oriente vers le secrétariat du District 

pour remplacer Annie qui va prendre sa retraite après 35 ans de loyaux services au sein de notre instance 

départementale. Un grand merci à Annie pour toutes ces années de collaboration. Vous pouvez les applaudir. 

 

Je déclare que cette Assemblée Générale Ordinaire est close, et passons maintenant à la remise du Trophée du 

Champion de D1 au Club FC Autize. 

 
Le Président Daniel Guignard, remercie une nouvelle fois tous les participants et lève la séance de l’Assemblée 
Générale Ordinaire à 20 h 45  
 
 
 
 Le Secrétaire Général       Le Président Du District 
 Jean-Claude BARBOTIN      Daniel GUIGNARD    

             


